

GRÜN IST nachhaltig mobil in Roetgen

Silke Jüttner



Am **13.09.**

Grün wählen!



Liebe Wählerinnen und Wähler!

Mobilität ist ein zentrales Bedürfnis moderner Gesellschaften. Sie hat für die Lebensqualität große Bedeutung. „Ohne Auto in Roetgen – das kannste vergessen“, hört man oft. Wenn man Kinder hat, einkaufen muss, kulturelle Angebote wahrnehmen will, die schöne Umgebung besuchen möchte, erscheint das Auto unverzichtbar.

Und das ist es tatsächlich auch! Freiwillig versetzen wir uns nicht in die gute alte Zeit zurück, in der sich alles im Dorf abspielte und eine weite Reise ein Abenteuer war.

Wir Grünen stellen uns den Herausforderungen, die der Klimawandel in Bezug auf Mobilität mit sich bringt. Wenn all das, was wir hier auf dem Land schätzen, weiter Bestand haben soll – weniger Hektik, weniger Lärm, bessere Luft, mehr Natur – müssen wir JETZT beginnen umzudenken.

Wir müssen verbraucherfreundliche Lösungen suchen: engere Schnellbustaktung, Ruftaxis, Lieferservices, Pendlerportale, Elektromobilität. Es gibt vieles, was wir schon nutzen können. Anderes, wie die kostenlose Nutzung des Ortsbusses, Carsharing und Fahrradtransportmöglichkeiten im Bus, muss noch auf den Weg gebracht werden.

Im Grünen Wahlprogramm kann man ein visionäres Bild des zukünftigen Roetgen nachlesen. Wir brauchen Visionen!

Seit wir die Auswirkungen unserer Autogesellschaft auf das Klima kennen, darf es kein einfaches Weiter-So geben.

Dafür setze ich mich ein!

Silke Jüttner

Kontakt: silke.juettner@gruene-roetgen.de

Weitergehen, wo andere stillstehen.



Von links nach rechts: Elke Schreiber, Anja von Bojan, Volker Wiegand-Majewsky, Astrid Pagnia, Karl Wirtz, Silke Jüttner, Michael Buschmann, Gudrun Meßing, Krischan Heners, Bernhard Müller, Ingrid Karst-Feilen, Kalle Schulz-Redslob, Wilfried Tönnis, Christa Heners, Manfred Jollet.